

Bhabin Desa Nyalindung Laksanakan Anjangsana dengan Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIA1SATU.ID

Jul 25, 2023 - 13:34



Bhabin Desa Nyalindung Laksanakan Anjangsana dengan Masyarakat

SUKABUMI - Pada Selasa, 25 Juli 2023, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, melaksanakan Giat Anjangsana/Silahturahmi/DDS dengan warga masyarakat Desa Nyalindung. Kegiatan berlangsung di Kp. Cirawa Rt. 01/05, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 10.00 Wib hingga selesai.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Suhendar Romdoni memberikan himbauan kepada warga yang sangat penting untuk meningkatkan kesadaran dan keamanan di lingkungan sekitar. Himbauan tersebut meliputi:

1. Warga dihimbau untuk selalu waspada terhadap Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Desa Nyalindung. Kewaspadaan ini diharapkan dapat mencegah potensi ancaman kejahatan yang mengancam masyarakat.
2. Warga diminta untuk mewaspadaai tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor dengan cara memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda. Hal ini bertujuan untuk mengurangi risiko menjadi korban kejahatan di lingkungan sekitar.
3. Aipda Suhendar Romdoni juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yaitu "AA DEDE CURHAT DONG". Program ini mencakup nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efesien. Selain itu, program ini juga menjadi wadah bagi warga untuk bercurhat, memberikan saran, dan menyampaikan informasi yang bermanfaat bagi peningkatan pelayanan terhadap masyarakat.

Semoga dengan adanya kegiatan Anjangsana/DDS ini, hubungan yang harmonis antara Bhabinkamtibmas dan warga masyarakat semakin kuat, serta kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban wilayah semakin meningkat. Diharapkan pula, himbauan dan program yang disampaikan dapat memberikan dampak positif bagi seluruh masyarakat Desa Nyalindung dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan sejahtera.